

# 慰安婦問題 どう伝えたか

## 「軍閥と示す資料」

この記事は、防衛省防衛研究所図書館所蔵の公文書に、旧日本軍が戦時中、慰安所の設置や慰安婦の募集を監督、統制していくことや、現地の部隊が慰安所を設置するよう命じたことを示す文書があったとの内容だった。

慰安婦問題は90年以來、国会で繰り返し質問された。政府は「全く状況がつかめない」と答弁し、関与を認め

なかった。朝日新聞の報道

後、加藤総一郎房長官は「か

つて日本の軍が関係してい

たことは否定できない」と表

明。5日後の1月16日、宮沢

首相は訪韓し、盧泰愚大統領

との首脳会談で「反省・謝罪

という言葉を8回使った」

(韓国側発表)

文書は吉見義明・中央大教

授が91年12月下旬、防衛研究

所図書館で存在を確認し、面

書の存在が政府に報告され

たと推定される」と記してい

る。政府の河野談話の作成過程

の検証報告書によると、記者

が図書館を訪れたのと同じ92

年1月7日、軍閥と示す文

書の存在が政府に報告され

たと推定される」と記してい

る。一部新聞も、この報道が

発端となり日韓間の外交問題

で2週間以上も騒がされてい

しかば、記事が掲載された

のは、記者が詳しい情報を入

り、記者が詳しい情報を入

り、記者が詳しい情報を入